



## Newsletter 2020

### Bistro in Zeiten von Corona

Mit der Schulschließung von Mitte März bis Mitte Mai musste auch das Bistro schließen und konnte bis zu den Sommerferien nur sehr eingeschränkt genutzt werden. Das bedeutete große Probleme für das Bistro, weil viele Kosten weiterliefen, z.B. für das Personal, die Kaffeemaschine, verderbliche Lebensmittel, die nicht verkauft werden konnten, gleichzeitig aber nur wenige Einnahmen hereinkamen.

**Kurz: das Bistro stand kurz davor, für immer die Türen schließen zu müssen!**



Ein gut abgestimmtes Konzept mit der Schule, wie die Schülerinnen und Schüler zu unterschiedlichen Zeiten das Bistro besuchen können, hat dazu beigetragen, dass das Bistro wieder regelmäßige Einnahmen erzielen kann.

Entsprechende Hygienekonzepte ermöglichen es, dass in der Schule mit Bistro und Mensa eine sehr gute und gesunde Essensversorgung gewährleistet wird.

**Eine kürzlich durchgeführte amtliche Kontrolle bescheinigte Bistro und Mensa die Einhaltung höchster Hygiene-Standards.**

Damit ermöglicht die Hermann-Ehlers-Schule ihren Schülerinnen und Schülern ein optimales Angebot an Pausen- und Mittagsverpflegung, was in der aktuellen Situation nicht selbstverständlich ist!

Nach wie vor ist das Bistro auf ehrenamtliche Mitarbeit von Eltern, Großeltern, Bekannten, Freunden angewiesen. Denn einige der bisherigen Helferinnen und Helfer sind aus unterschiedlichen Gründen seit Wiedereröffnung des Bistros nicht mehr dabei. **Auch wenn der Betrieb erstmal gerettet ist, werden weitere Personen gebraucht, die das Bistro mit ihrer Arbeit unterstützen!**

Bei **Interesse** melden Sie sich bitte unter **Telefon: 06 11 - 97 89 78 84** oder Mail:

[hes.bistroleitung@gmail.com](mailto:hes.bistroleitung@gmail.com)



## Spende der Sparkassenversicherung

Dank einer **Spende über 1500 Euro** von der Sparkassenversicherung (SV) an den



Förderkreis konnten **Verluste des Bistros teilweise ausgeglichen werden**. Bei der Aktion „Unsere SV hilft“ konnte sich der erste Vorsitzende des Fördervereins und Mitglied der SV, Peter Speer, für „seinen“ Verein bei der Aktion bewerben. Mit der Bewerbung überzeugte er die Jury der Sparkassenversicherung positiv. Diese hatte die Aktion ins Leben gerufen, um gemeinnützige Vereine in der Region zu unterstützen, unter dem Motto „Damit was passiert, wenn was passiert“.

*Peter Speer überreicht dem 2. Vorsitzenden Roland Göbel den Spendenscheck.*

## Neuer Vorstand des Förderkreises

Am 31.8. wurde in der Jahreshauptversammlung der Vorstand des Förderkreises neu gewählt. Besonders begrüßen wir Frau Waldmann (Sekretariat der HES) und Herrn Mohr (Klassenlehrer Jahrgang 9) als neue Mitglieder im Vorstand!

*Auf dem Foto von links: Roland Göbel, Jens Kuntzsch, Bettina Göbel, Beate Waldmann, Jochen Adler, Peter Speer, Sascha Mohr, Daniela Dörr, Lisa Göbel*



## Verteilung der Förderkreis-Gelder

Die Mitgliedsbeiträge kommen den Schülerinnen und Schülern der Hermann-Ehlers-Schule zugute, zum Beispiel als Zuschüsse für Fahrten, Ausflüge, Theaterbesuche und ähnliches. Doch leider sind immer weniger Eltern Mitglied im Förderverein. Daher hat der Vorstand beschlossen, **die Gelder abhängig davon zu verteilen, wie viele Eltern der Schülerinnen und Schüler eines Jahrgangs Mitglied im Förderverein sind**. Dies soll möglichst viele Eltern motivieren, dem Förderverein beizutreten, da das Geld ihren Kindern unmittelbar zugute kommt. **Eine Mitgliedschaft ist schon für 16 Euro im Jahr möglich!** Übrigens haben die Jahrgänge 9 und 7 im Moment die meisten Mitglieder! Haben wir Ihr Interesse geweckt? Dann melden Sie sich gerne bei:

Peter Speer, Telefon: 06 11 - 7 49 49 oder Mail: [foerderkreis.hes@gmail.com](mailto:foerderkreis.hes@gmail.com)

## Was gibt es sonst noch Neues?

Die Homepage der Hermann-Ehlers-Schule wurde neu gestaltet. Ab sofort finden Sie alle wichtigen Informationen rund um die Schule und natürlich den Förderkreis unter [www.hes-wiesbaden.de](http://www.hes-wiesbaden.de)!